

話を聞きました
進路の決まった三年生に



作新大学へ進学が決まった
高根澤さん

卒業後は資生堂へ就職する
石森さん

NATAKA
no.18

那須高校タイム

子育て・ほげんだより
生涯学習だより
図書館だより
Town information
カメラスケッチ
那須高校タイム
みんなの広場
無料相談会・消費の豆知識
カレンダー

未来に向けて大きな決断を迫られる高校三年生。皆自分の進路に合わせて一生懸命準備してきました。今月号では、進学を決めた高根澤智博さんと、就職が決まった石森夏姫さんに話を聞きました。

作新大学へ進学する高根澤さん

最初は就職を考えていたのですが、二年生の三学期ごろから大学への興味が湧いてきました。大学へ行くことで、将来就職する時に選択の幅を広げられる勉強や準備ができると思い、進学を決めました。

三年生の初めごろに、いくつかの候補の中から、指定校推薦のある作新学院大学の経営学科を受けることに決めました。推薦条件として、成績による書類審査と面接があり、昼休みや放課後を使って、毎日いろいろな先生と本番を想定した模擬面接を行いました。志望動機や自己アピールなど、しっかり話せるよう、また、書けるようにもしました。

夏休みにはオープンキャンパスに行ったり、大学について情報を収集したり、学校で面接の練習をしたりと忙しかったです。

11月中旬に推薦入学試験の本番でした。たくさん練習したおかげで緊張せず話すことができました。12月初旬に発表があり、無事合格！今は学業奨学生になるための認定試験や、その他の検定合格のための勉強をしながら、友人達との時間も大切にしています。



2年生から準備しておく余裕を持って進路を考えられます

地元で就職が決まった石森さん

進学と迷った時期もありましたが、二年生の時に資生堂から求人票が来ているのを知り、働いてみたいと思うようになりました。就職を希望する生徒は、三年生の一学期にどこに就職したいか先生と相談をして決めていきます。

夏休み中は企業見学に行ったり、学校に来て履歴書を書いたり準備を進めました。9月中旬に就職試験本番です。筆記試験と面接、グループディスカッションがありました。9月下旬に内定通知が来て、資生堂に合格することができました。

今は最後の学生生活を友人と楽しんでいきます。就職したら資格を取ったりステップアップできるように頑張っていきたいです。

後輩の皆さんへ

とにかく学校に休まず通ってしっかり準備することが重要だと思います。企業へのアピールにもなりますし、履歴書の書き直しや先生との相談など、やることもたくさんあります。最後まで諦めずに頑張ってください！

コーディネーター 真柄奈津子

学校を休まない、遅刻しない、という基本的なことが就職にも関係してくるので重要だと思います



栃木県立那須高等学校
 那須町大字寺子乙3932-48 TEL / 0287(72)0075
tochigi-edu.ed.jp/nasu
 「那須高校タイム」は生徒会の生徒と
 高校魅力化コーディネーターが共に作るページです